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Giudizi positivi per il nuovo Prestigio; ma anche qualche critica ...

ccMaio la straducale
non l'avrei toccata))

Caro Eros, a dif-
ferenza di quanto
immagini, pubblico
con molto piacere le
tue righe perchè mi
danno l'opportunità
di spiegare un paio
di cose che senz'al-
tro sono di interesse
generale.

Hai perfettamente

Caro Luca Neri, que-
st'anno ho conquistato
i! mio quinto Prestigio
ma, ahimè, temo sia
pure l'ultimo visto che
ho compiuto 65 anni e
certi percorsi lunghi
non posso più farli.
Eppure, nonostante
questo, vorrei esprime-
re la mia opinione sul-
la scelta di togliere la
Straducale di Urbino
dal circuito del Presti-
gio. Oltre ad essere
una gara fantasti-
ca e quindi assai
meritevole di
essere in quel-
lo che è senza
alcun dubbio
il circuito più
importante
d'Italia, la Stradu-
cale era anche
l'ideale (come posizio-
ne geografica) per i
tanti praticanti del Cen-
tro-Sud Italia. Inoltre,
credo che ci siano

troppe gare nel Nord e
che i! Prestigio, per chi
viene dal Sud, sia dav-

vero proibitivo (parlo
soprattutto a livello
economico). Temo che
non pubblicherete
questo mio pensiero

ma è quello che sento
e che tenevo a scriver-
vi... Con simpatia.
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ragione: la Straduca-
le è stata una bellis-
sima Gran Fondo e
come neto entry ha
senza alcun dubbio
assolto (alla grande)
il suo non facile com-
pito di primeggiare
con le grandi stelle
del circuito dello scu-
detto. Ma il bello del
Prestigio e del suo
regolamento è che
ogni anno permette
ad una giovane Gran
Fondo di entrare in
calendario e di "gio-
carsela" con le big
del panorama nazio-
nale. Un'occasione
unica, prestigiosa e
che non solo premia
l'organizzazione e la
passione di organiz-
zatori meritevoli ma
che va anche (e so-
prattutto) a vantag·
gio dei praticanti
che in questo modo

hanno all'orizzont
un movimento grat
[ondistico in conti
nuo fermento. E l

fermento, caro Ero:
vuoi dire agitazion
di idee, di offerte, ti
proposte. Ecco dun
que qual è il ruoli
della neui entry ed ec
co perchè ogni a1l11O
a rotazione, entri
una nuova prova. S.
non fosse mai USCitI
la Valli Monregales
(prova neto entry ne
2004), ad esempio,
non sarebbe mai en.
trata al suo posto Ia
Gran Fondo della
Vernaccia. E se que-
sta, l'anno dopo, fos-
se rimasta nel Presti-
gio non sarebbe mai
entrata la Costa Sme-
ralda (anno 2005), la
Pantani (anno 2006),
la Carnia Classic
(anno 2007) e, ap-
punto, la Straducale
di Urbino.

Capisco e condivi-
do, infine, il fatto
che molte (troppe)
gare si disputino al
Nord ma, abimé,
questo non è un pro-
blema cbe il Presti-
gio può risolvere.
L'impegno degli or-
ganizzatori del Sud
Italia c'è ed è in for-
te crescita, questo è
vero, ma per ospita-
re (seppure per un
anno) una prova
Prestigiosa ci vo-
gliano Più garanzie
e, soprattutto, mag-
giori capacità nel-
l'organizzare e nel
gestire un evento di
grande rilievo.

Ultima cosa. Hai
compiuto 65 anni ma
perché dici che non
farai Più il Prestigio?
Perchè parli di per-
corsi lunghi? Non lo
sai che da "Ouer 65"
per la conquista del-
lo scudetto ti posso-
no bastare i percorsi
medi? Caro Eros,
mai dire mai ... Non
trovi?

Primi commenti (favorevoli) all'ipotesi di una variazione di tracciato

((cambiare la Nove COlli? lo dico sì))
Ho leno la proposta di variare nel 2011 il per-

corso della Nove Colli di Cesenatico.
Ebbene, scrivo perchè sarei pienamente d'ac-

cordo e quindi, attraverso Cicloturismo, vorrei in-
coraggiare gli organizzatori a prendere una deci-
sione in tale senso. Sono favorevole a cambiare
percorso e a introdurre i!

Passo della Cantoniera al posto del Pugliano per
tre motivi principali.

Il primo è che nel 2011 dovrei conquistare la
mia quindicesima Nove Colli e avere per questo
l'ambita medaglia d'oro. Il secondo motivo è che
avrò 60 anni e quindi quale regalo migliore po-
trei farmì se non conquistare una Nove Colli an-
cor più dura e ancor più lunga nel chilometrag-
gio? L'ultimo motivo, infine, riguarda il fatto che
cambiare tracciato (non stravolgere) fa sempre
bene: porta novità e tante sorprese proprio come
è successo, ad esempio, con i! nuovo percorso
della Gran Fondo Sportful. E' bellissimo e ha fat-
to "dimenticare" i! mitico Manghen.

Insomma, viva le novìtàl Viva le sorprese!
Domenico Aurisicchìo
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